

Zaragoza, 24-12-87

abuñuelas que cubren mi espalda, nubes de
estaciones que me impiden ver el horizonte.

Hola Orlando

Te llamo Ima. No me conoces personalmente, pero te escribo porque he sabido que estabas preso y me gustaría recibir noticias tuyas. Es difícil explicar los motivos porque la verdad es que no es nada racional o porque quizás no los haya. Me gustaría compartir contigo aunque sea el tiempo de escribir una carta y el yo saber que existes, y tú saber que existe yo. Estoy en un grupo cristiano con unos amigos que sugirieron un día que sería una forma de compartir y ojalá, de ayudar a alguien que supiera escribir cartas a algún preso. Yo me ofrecí a hacerlo porque me parecía bien y porque me gusta escribir cartas y no me da pereza. La verdad es que me siento un poco rara ahora, a la hora de escribirla, y un poco incómoda sobre todo porque puedes pensar que te escribo por compasión o algo así pero no es eso. De persona a persona ¿de acuerdo?

Te diré que tengo 21 años y estoy estudiando Estudio 4º curso de Ingeniería industrial. Me va bastante bien, pero me quedan aún 3 años y la verdad es que ya tengo ganas

de acabar, porque ya son muchos años estudiando y me gustaría trabajar y ser independiente: tener mi propia casa, y todo eso. Ahora vivo con mis padres y mis hermanas y están bien en mi casa, pero me se hace mayor y no se puede estar toda la vida dependiendo de los demás ¿No te parece?

Ahora estoy a punto de empezar las vacaciones de Navidad. Tengo muchas ganas de vacaciones (bueno, eso siempre me pasa). Me he hecho muchos planes para estudiar en vacaciones pero luego no estudio ni la mitad. Todos los años es igual, pero no me voy a desanimar desde el principio. Antes cuando iba al colegio no estudiaba en Navidades porque había tenido los exámenes justo antes, pero ahora en la universidad tengo los exámenes a final de curso y me gusta aprobar cuantos antes para disfrutar del verano.

Hace dos años me quedaron cuatro asignaturas para Septiembre y no me gustó mucho la experiencia. De todas maneras me sorprendió a mí misma porque yo siempre había pensado que si tuviera que estudiar en verano sería horrible y no podía. Pero pude, ya lo creo. Pero es que siempre me parece que no voy a saber hacer las cosas

hasta que llega el momento de nacerla, y no te queda más remedio.

Hablando de otra cosa, vivo en Zaragoza. Supongo que igual ni te suena. No me extraña - no es una ciudad muy grande. Tiene 600.000 habitantes. Yo he nacido aquí y he vivido siempre aquí. A mi me gusta mucho Zaragoza porque es mi ciudad pero la verdad es que no tiene mucho atractivo turístico, porque la verdad es que artísticamente no está mal pero tampoco es nada especial, además no hay cerca nada bonito, los alrededores son feos y hace un tiempo horrible. En invierno mucho frío y en verano mucho calor. A mi lo del calor me da igual pero lo del frío no. En invierno no me gusta nada salir de casa porque el frío me atonta mucho. Pero lo peor del clima de Zaragoza es el viento. Hace muchísimo viento y muy frío a mi me pone dolor de cabeza, pero dicen que es bueno porque evita que se acumule la contaminación sobre la ciudad.

Te pinto un mapa con la ciudad para que te sitúes. Como ves está situada entre Madrid y Barcelona que son las ciudades más importantes de España.



Este tiene la ventaja de que es muy fácil ir de Zaragoza a Madrid y a Barcelona, o sea que hay muchos trenes, autobuses, aviones etc (bueno no tanto) pero es difícil ir de Zaragoza a un sitio que no sea ~~Zaragoza~~ Barcelona o Madrid.

Me parece que sólo me falta por contarte que me gusta el cine y leer, aunque no les mando porque no tengo tiempo (es lo que siempre se dice).

Espero recibir una carta tuya tan pronto como sea posible. Por ahora me despido con mucha cariño.

Saludos

Mi dirección es

Iván Arauz Pelet

c/ Menéndez Pidal N°3, BIZKAIA

50009 ZARAGOZA

ESPAÑA

Por cierto, Feliz Navidad, aunque supongo que ya habrá pasado tiempo desde Navidad cuando te llegue esta carta.